

Keineswegs leichtfertig hat sich der Stadtrat dieser Aufgabe gestellt. Beste Fachleute und sorgfältigste Planung stehen hinter diesem Projekt.

Und wir sind überzeugt: Es wird sich lohnen.

Es ist unser aller Projekt.



4

Sie haben bezüglich der Neuen Altstadt Bedenken? Die hatten wir anfangs auch.

Eine solch umfassende und technisch hochkomplizierte Baumaßnahme durchzuführen, ist kein Spaziergang. Doch sie ist für die Zukunftssicherung der ganzen Stadt nötig. Lassen Sie uns miteinander reden.

Miteinander reden

Hrsg. Stadt Bad Kissingen
Rathausplatz 1, 97688 Bad Kissingen
www.neue-altstadt.de

Stand: 2/2019

Projekt Neue Altstadt – kurz erklärt

Was setzt die Stadt ein?

Sehr viel Geld, das in Know How und technische Lösungen investiert wird. Und Überzeugungsarbeit, denn auch der Freistaat Bayern muss Heilquellenschutz betreiben. Deshalb sprechen wir auch auf politischer Ebene.

Das Ergebnis: Ein funktionierendes Kanalsystem, gesicherte Heilquellen und eine attraktiv gestaltete Altstadt.

Außerdem:

Hilfen für Anwohner, Grundeigentümer und Gewerbe. Und Gespräche, um möglichst viele Perspektiven zu berücksichtigen.

Das Ergebnis: Beste Vorbereitung auf´s Bauen und ein ausgeklügeltes Fußwege-System, um den Zugang zu Häusern und Geschäften während der Bauphase offen zu halten.

Was setzen Eigentümer, Anwohner und Gewerbetreibende ein?

Phasenweise müssen sie Lärm und Umwege ertragen. Wie auch die Kunden, der örtlichen Händler. Deshalb ist auch für sie das miteinander Reden wichtig.

Die Geschäfte brauchen die Treue ihrer Kundschaft!

Die Stadt bietet Ansprechpartner.

Sie haben Anregungen? Oder Bedenken? Dann reden Sie mit uns.

▼
Katja Romeis: 0971 / 807-3310
Eigentümerberatung und Kommunikation
Stadt Bad Kissingen, Projekt Neue Altstadt

▼
Angelika Despang: 0971 / 807-4748
Quartiersmanagement der Stadt Bad Kissingen
im Auftrag der Diakonie Schweinfurt